

COMUNICADO AYUNTAMIENTO DE BEAS DE SEGURA

Queridos vecinos y vecinas.

Desgraciadamente, este año no vamos a poder disfrutar de nuestras Fiestas de San Marcos como nos gustaría hacerlo. Nos encontramos en uno de los momentos más críticos vividos por muchos de nosotros, una situación complicada que estamos cumpliendo con el sentido de responsabilidad que caracteriza al pueblo de Beas.

En estos instantes, con júbilo y unas calles inundadas de gente, esperaríamos los cuatro mejores días del año, en los que nos reencontramos con familiares y amigos para celebrar un evento único en nuestro país, que vivimos con sentimiento y pasión sanmarquera. Por eso queremos apelar a ese espíritu sanmarquero, para poder sobrellevar estos días y superar esta crisis sanitaria, un espíritu que se caracteriza por la solidaridad y respeto que, ahora más que nunca, necesitamos que nos acompañe.

Queremos mandar mucho ánimo a la directiva de la Hermandad, que en su primer año al mando de nuestras fiestas y después de muchos esfuerzos e ilusión, no van a poder lucir y trabajar para nuestro San Marcos en sus días festivos, ánimos que trasladamos a todas las peñas y sanmarqueros/as que, de una forma u otra, ponen su granito de arena para engrandecer nuestra festividad. Agradecer también el esfuerzo y colaboración de todos ellos a la red de voluntariado de Beas de Segura, que se creó con el objetivo de luchar contra el coronavirus. Unos gestos que demuestran la unión del pueblo de Beas de Segura en general y de San Marcos en particular.

Por otro lado, queremos resaltar que gracias al cumplimiento de las medidas de confinamiento en nuestras casas y de higiene y protección, estamos aplacando la expansión del COVID-19. Sigamos con este comportamiento ejemplar durante estos días y vivamos nuestro San Marcos desde casa, con los nuestros y acompañados de una excepcional programación preparada por nuestra Hermandad, donde podremos disfrutar de otra manera, de los actos fundamentales de nuestras fiestas. Actuemos con respeto y con la esperanza e ilusión de que pronto nos volveremos a reencontrar en torno a la mejor fiesta del mundo entero.

Nos despedimos transmitiendo mucha fuerza, ánimo y gritando: iVIVA SAN MARCOS!

Beas de Segura, a 21 de abril de 2020.